

25.- 29.09.2017

Mobile Woche

Auch in diesem Schuljahr wurde wieder eine „Mobile Woche“ organisiert. In dieser Woche sollten die Kinder der Primaschule möglichst umweltfreundlich zur Schule kommen, d.h. zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller, in Fahrgemeinschaften oder mit dem Bus. Für jeden umweltfreundlichen Schulweg wurden wieder Punkte gesammelt, die auf die Verkehrsschlange „Zora Zisch“ aufgeklebt wurden.

Obwohl das Wetter besonders zum Wochenbeginn nicht gut war, sammelten wir 349 umweltfreundliche Schulwege. Das waren insgesamt 87% der Schulwege in dieser Woche. So ein gutes Resultat hatten wir bisher noch nicht erzielt!

Wir sind jetzt schon gespannt, wie viele umweltfreundliche Schulwege wir im kommenden Frühjahr sammeln werden.

